

**А К Т**  
**об оказании услуг по установке Системы**  
**А К Т**  
**of the System's installation**

г. Москва « \_\_\_\_ » \_\_\_\_\_ 20\_\_ г.  
Moscow

**АО АКБ «ЕВРОФИНАНС МОСНАРБАНК»**,  
находящееся по адресу: 121099, г. Москва,  
Новый Арбат, д. 29 (далее именуется «Банк»), в  
лице \_\_\_\_\_  
и \_\_\_\_\_,  
находящееся по адресу: \_\_\_\_\_

(далее именуется «Клиент»), в лице  
\_\_\_\_\_  
составили настоящий Акт о нижеследующем:

1. В соответствии с Соглашением/Договором № \_\_\_\_\_/BSS-i от \_\_\_\_\_ г. Банк произвел установку необходимых программных средств обеспечения электронного документооборота в системе «Клиент-Банк» фирмы-разработчика ООО «БСС» (далее – Система) и произвел их настройку.
2. Ключи проверки ЭП Уполномоченных представителей Клиента Банком в Системе активированы.
3. Настоящим Актом Клиент свидетельствует, что все работы по подключению Клиента к Системе проведены Банком качественно и в соответствии с вышеупомянутым Соглашением/Договором.
4. Клиент не имеет никаких претензий к Банку, связанных с выполнением работ, указанных в п. 1-2 настоящего Акта.
5. Клиент готов к работе в Системе с «\_\_» \_\_\_\_\_ 20\_\_ года.

**от имени Б А Н К А:**  
**On behalf of the Bank:**

\_\_\_\_\_  
(Подпись) (Ф.И.О.)  
(Signature) (Name, Surname)

М.П.  
Seal

**EVROFINANCE MOSNARBANK**, situated at  
29, Novy Arbat, 121099, Moscow, Russia  
(hereinafter referred as «the Bank»), represented by  
\_\_\_\_\_  
and \_\_\_\_\_,  
located at: \_\_\_\_\_

(hereinafter referred as «the Customer»),  
represented by \_\_\_\_\_,  
have drafted the present Act as follows:

1. In accordance with the Agreement/Contract N \_\_\_\_\_/BSS-i of \_\_\_\_\_ the Bank installed all necessary software tools to ensure the circulation of digital documents in the Remote Banking Service system developed by BSS I.I.c. (hereinafter – the System) and successfully configured it.
2. The Bank activated in the System the ES verification Keys for the Customer Authorized representatives.
3. By means of the present Act, the Customer confirms that all the works connected with the connection of Client to the System have been performed properly and in the strict accordance with the above - mentioned Agreement.
4. The Customer has no claims to the Bank related to the performance of works mentioned in the paragraphs 1-2 of the present Act.
5. The Customer is ready to start working into the System since \_\_\_\_ 20\_\_.

**от имени К Л И Е Н Т А:**  
**On behalf of the Customer:**

\_\_\_\_\_  
(Подпись) (Ф.И.О.)  
(Signature) (Name, Surname)

М.П.  
Seal